

3/7 消防春季点検式を挙行



平成27年境町消防春季点検式が、JA茨城むつみ本店駐車場において挙行されました。この点検式は、消防防災活動に従事する町消防団（金久保恒夫団長）の士気を高め、常に迅速で適切な活動が行えるよう人員・姿勢・服装と機械器具を橋本町長や金久保団長、来賓、近隣の消防団長らが点検するものです。

今年は、森戸小学校の倉持歩武さん（6年生）と大野梨々華さん（6年生）が一日点検官を務め、また境いすみ保育園の園児たちが幼年消防クラブとして参加し、点検式に華を添えてくれました。

3/11 町内小中学校で卒業式

町内の小中学校では、平成26年度卒業式が挙行され、中学校の246名の生徒並びに小学校の258名の児童が慣れ親しんだ学び舎に別れを告げました。

境一中の卒業式では、校長先生から生徒一人ひとりに卒業証書が手渡され、PTA会長など来賓の方々から祝福と激励の言葉が贈られました。

そして在校生からの感謝を込めた「送る言葉」と卒業生全員で思い出を振り返る「お別れの言葉」に卒業生や保護者からは涙がこぼれていきました。

卒業生は大きな拍手の中、会場をあとにしました。



各種結果		開催日	会場	参加数	準優勝	優勝	染谷	秀香有	次回珠算検定試験は6月21日。
三級	二級								
合格者	合格者	第176回全国商工会連合会	第31回境町近隣中学校バスケットボール大会の結果	2月7日・8日	2月23日	2月18日	（公社）古河法人会が寄贈	グラウンドゴルフふれあい友の会が町へ寄付	（公社）古河法人会が寄贈
18チーム（男子・女子の部）	18チーム（男子・女子の部）	境第一中学校	境町民体育馆、境一中体育馆、境高体育馆		（高橋貞次会長）が、ホーリンワンの基金として集まった50,000円をグラウンドゴルフを場の補修に役立てていただきたいと寄付されました。	（高橋貞次会長）が、ホーリンワンの基金として集まった50,000円をグラウンドゴルフを場の補修に役立てていただきたいと寄付されました。	（高橋貞次会長）が、ホーリンワンの基金として集まった50,000円をグラウンドゴルフを場の補修に役立てていただきたいと寄付されました。	（高橋貞次会長）が、ホーリンワンの基金として集まった50,000円をグラウンドゴルフを場の補修に役立てていただきたいと寄付されました。	（高橋貞次会長）が、ホーリンワンの基金として集まった50,000円をグラウンドゴルフを場の補修に役立てていただきたいと寄付されました。

Kiddy CAT 英語教室

入会キャンペーン! MElchan

無料体験レッスン実施

対象 幼児~小学生

TEL : 0280-87-6781

E-mail:kcmc1403@gmail.com

住吉町教室 大塚明子

境小学校前バス停より徒歩1分

安くて早い便利屋さん

0120-915-142 - 篠40年

家具等引出し扉のガタガタ修繕・包丁研ぎ3本で1,000円~

ペット困り事・代行・遺品整理と買取・安否確認

ゴミ屋敷・不動産管理・居室清掃等・他何でも千円~(税別)

仕事道楽人 株式会社 ライフサポート・24

2/22 境ジュニアスキー開催(境町体育協会)



境町体育協会スキー部（河口祐一部長）では、長野県の軽井沢プリンスホテルスキー場において、町内の小学校4~6年生30名の参加のもと「境ジュニアスキー」を開催しました。

この企画は、親子スキーとは違い、スキーを滑れる子を対象とした内容で、更なる上達を目的とし、毎年実施されています。

当日は天候にも恵まれ、スキー部の方々の熱心な指導で、レベルアップした滑りができ、大自然の素晴らしさを満喫しながら楽しい一日を過ごすことが出来ました。

3/3 立哨ボランティアの皆さんへ 境小学校児童がそば打ち

境小学校では、立哨ボランティアの方たちに児童たちがそば打ちを行う「感謝の会」を開きました。この日はそば打ちの先生に第1回そば打ち名人選手権優勝者の廣瀬勝則さんらを迎え、児童たちは楽しみながらそば打ちを体験しました。

6年生代表の小島さんは「立哨ボランティアの方々が毎日私たちに声をかけてくださったこと忘れません。そして、これからも境小学校の在校生を宜しくお願いいたします。」と感謝の気持ちを伝えました。



3/4 森戸小学校で珠算教室を実施



森戸小学校において、樋場春雄さん（下小橋）をボランティアの講師として招き、珠算教室が行われました。

この授業は、そろばんの魅力に少しでも触れて欲しいとの思いから、10年前から町内全小学校で実施されています。この日は「足し算引き算」や「おつりの計算」など、様々な計算方法を学んでいました。

500年もの伝統があるそろばんは、近年では外国でも教育を取り入れられており、児童たちは楽しみながら、熱心にそろばんを弾いていました。

3/4・10・18 学校給食にクックパッドレシピが登場

町内の小中学校7校で、全国初となる料理レシピサイト「クックパッド」のレシピを基にした給食メニューが提供されました。これは、「家庭での食事に関するコミュニケーションの増加」などを目的に、クックパッドの協力の下、「クックパッドの学校給食の日」として、行われたものです。

3月は3日間実施し、18日には、「菜の花のバター醤油ソテー」が提供されました。児童からは、「美味しいかった。また食べたい。」等の声が聞かれました。

今後は、週1回程度の頻度で様々なメニューを提供していく予定です。

【クックパッド株式会社ニュースリリースURL】 <https://info.cookpad.com/press/2015/0303>



苦みの強い菜の花も美味しく食べられたという猿島小学校の児童たち